

Federación del Rodeo Chileno estudia acciones legales por graves hechos en San Vicente de Tagua Tagua

El violento accionar de un grupo de personas montadas a caballo, mientras se realizaba un rodeo en la Medialuna de San Vicente de Tagua y que circularon de inmediato en las redes sociales no dejaron indiferente a la Federación del Rodeo chileno, especialmente a su presidente, Alfredo Moreno Echeverría quien en un programa radial (Radio Agricultura), fue claro en indicar que como Federación del Rodeo Chileno y Confederación no tienen vínculo alguno con los valores que ellos propenden y que por lo demás, dijo, ellos no son parte su organización.

“Esos hechos que sucedieron no es rodeo, no es

nuestra actividad. Nuestra actividad es bonita, acá prima la tradición; nosotros condenamos lo que ocurrió, ellos no son miembros de la Federación del Rodeo Chileno ni de ninguna federación que

forme parte de la Confederación”, explicó.

Finalmente, agregó, estudiarán acciones legales para perseguir a quienes, con esos hechos, han ensuciado esta tradición tan propia del campo chileno.



FEDERACIÓN DEL RODEO CHILENO se desmarcó los hechos de violencia ocurridos en la medialuna de San Vicente de Tagua Tagua.